

26.09.2019 - 10:39 Uhr

Medieninformation: KLM fliegt ab Mai 2020 nach Austin, Texas



KLM fliegt nach Austin: Dreimal wöchentlich von Amsterdam in die texanische Hauptstadt

Ab dem 4. Mai 2020 startet KLM Royal Dutch Airlines montags, donnerstags und samstags von Amsterdam-Schiphol nach Austin, Texas. Zum Einsatz kommt ein Airbus A330-300 mit 292 Sitzplätzen, davon 30 in der World Business Class, 40 in der Economy Comfort-Zone und 222 in der Economy Class.

Austin ist nach Houston die zweite Stadt des US-Bundesstaates Texas und die 19. Nord-Atlantik-Destination von KLM. Die neue Verbindung erweitert das Transatlantik-Streckennetz von Air France-KLM und das Joint-Venture-Portfolio mit Delta Air Lines.

Die Flugzeiten auf einen Blick

KL0667 verlässt Amsterdam-Schiphol um 12.40 Uhr und erreicht den Austin-Bergstrom International Airport um 16.10 Uhr. Zurück geht es mit KL0668 um 18.00 Uhr von Austin mit Ankunft um 10.25 Uhr am Folgetag in Amsterdam.

Über Austin

Austin ist Universitäts- und Hauptstadt des US-Bundesstaates Texas. Sie wurde 1835 unter dem Namen Waterloo gegründet und liegt am Colorado River. Neben ihrer Bedeutung als Musikmetropole ist sie auch ein Zentrum für moderne Technologien.

Medienkontakt Air France-KLM:

c/o Panta Rhei PR AG

Reto Wilhelm / Nina Rafaniello

Weinbergstrasse 164

CH-8006 Zürich

+41 (0)44 365 20 20

airfrance-klm@pantarhei.ch

Medieninhalte



KLM landet ab Mai 2020 in der texanischen Hauptstadt. Luftaufnahme des Kapitols in Austin.
(Bild: Getty Images)



Dämmerung am Lady Bird Lake mit der Skyline von Austin im Hintergrund. (Bild: Getty Images)



Diese Statue befindet sich auf dem Gelände des Texas State Capitol in Austin. (Bild: Getty Images)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018582/100832956> abgerufen werden.